

EDUCACIÓN

La UGR se sitúa entre las cinco universidades de Europa mejor valoradas por los internautas

Directorio País Vasco Comunidad Valenciana Cataluña Aragón

... Deja tu comentario

Imprimir Enviar

COMPARTE ESTA NOTICIA

tweet enviar

meneat tuenti



Foto: EP

MADRID/GRANADA, 19 Feb. (EUROPA PRESS) -

La Universidad de Granada (UGR) ha sido valorada por los internautas en el Top-5 de las universidades de Europa, según se desprende de la nueva revisión del Ranking Mundial de Universidades ('International Colleges and Universities') que se

acaba de publicar y que considera la popularidad en Internet de 10.200 instituciones de Educación Superior, distribuidas entre más de 200 países.

En concreto, en el Top-5 de las mejor valoradas se sitúan la Universidad Complutense de Madrid (UCM), la Universidad de Cambridge, la Universidad de Oxford y la Eidgenössische Technische Hochschule de Zurich, así como la Universidad de Granada.

Además de la UCM y de la UGR, en el ranking aparecen otras universidades españolas como la Universidad de Valencia (puesto número 18), Barcelona (22), Politécnica de Valencia (32), Salamanca (43), Alicante (45), Navarra (46), País Vasco (48), La Rioja (57), Zaragoza (59), Politécnica de Madrid (64), Autónoma de Madrid (69), Politécnica de Cataluña (72), Castilla La Mancha (85), y Autónoma de Barcelona (92).

Lectores de esta noticia también han leído:

Reanudada la búsqueda del ciudadano inglés desaparecido en Sierra Nevada

EEUU y Arabia Saudí impulsarán un diálogo entre el Gobierno y oposición

COMUNICADO: El fabricante de accesorios de PC y AV, ELECOM, comienza el suministro mundial de aplicaciones de smartphone

Restricciones en la Meridiana por la construcción del carril bus-Vao de la C-58

Dos heridos leves tras colisionar su turismo con otro que se saltó un ceda al paso en Ourense

NOTICIAS RELACIONADAS

Una comisión técnica con arquitectos prestigiosos valorará los proyectos del Palacio de Justicia de La Rioja (hoy a las 13:53)

EUSKADI.-Bilbao acoge el 'Encuentro Internacional de Comunicación Audiovisual Social' con el fin de motivar "el cambio social" (hoy a las 13:50)

Catorce compañías españolas optan al Premio Max al mejor Espectáculo Revelación (hoy a las 13:50)

El IRJ presentará el jueves su nuevo portal en Internet en una 'fiesta joven' que contará con la actuación de 'Melocos' (hoy a las 13:32)

La Fundación San Millán y la UPV colaborarán para investigar y difundir el patrimonio de San Millán (hoy a las 13:31)

Selección realizada automáticamente por Colbenson

SUSCRÍBETE A LAS NOTICIAS DE ANDALUCÍA EN TU ENTORNO:

Titulares en tu Web
Boletín Personalizado

COMENTARIOS DE LOS LECTORES

Accede con tu cuenta - Crea una cuenta nueva - Inicia sesión con Facebook

COMENTAR ESTA NOTICIA (COMO USUARIO INVITADO)

Firma: (Usuario sin registrar)

Comentar - Accede con tu cuenta

Andalucía ofrecido por



A LA ÚLTIMA EN CHANCE



RIHANNA CELEBRA SU 23 CUMPLEAÑOS

DEPORTES



EL BARÇA RECUPERA LA SONRISA

Más Leídas Más Noticias

1. El Barcelona recupera la sonrisa
2. Gadafi ha huido a Venezuela
3. Operación Triunfo se despide con éxito de audiencia y Nahuel como vencedor
4. Kristen Stewart tiene un brazo en cabestrillo
5. Nokia prepara los primeros terminales de bajo coste con Windows Phone
6. Aguirre anuncia que padece cáncer de mama
7. El ministro de Seguridad Pública se suma a los manifestantes
8. Libia.- Gadafi ha huido hacia Venezuela, según un diplomático libio
9. Aguirre se tomará unos días de descanso tras detectarle un bulto en el pecho "que hay que operar"
10. Nokia regala un E7 a sus desarrolladores y les promete un Windows Phone